
Pièces 5 Pièces

Superficie 177 m²

Référence 82803124

Prix 4 700 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Co-exclusiviteposition d'exception en 1 ère ligne face au port, à quelques pas de la

mer, des plages, vaste appartement 4 pièces de 166 m2 aux prestations luxueuses

situé  en  dernier  étage  d'une  petite  résidence  contemporaine  de  grand  standing

avec  piscine  sur  le  toit.  L'appartement  situé  à  saint-jean-cap-ferrat,  bénéficiant

d'une belle hauteur sous plafond, est composé comme suit : un hall d'entrée, une

grande  pièce  de  VI  comprenant  salon  et  salle  à  manger  ouverte  sur  terrasse

donnant  sur  la  mer,  le  port  et  la  pointe  saint  hospice,  cuisine séparée équipée et

terrasse, wc invités, 3 chambres, ...

Joint sole agentprime location, a few steps from the port, the beach and near the

shops, on the top floor of a small luxury residence with swimming-pool, superb and

spacious  apartment  of  166  sqm.  This  apartment  in  saint-jean-cap-ferrat  offering

high ceilings is divided as follows :- large entrance hall, comfortable reception with

both  dining  and  living  room  leading  to  terrace  with  panoramic  sea  view  and  the

marina, separate kitchen fully equipped with terrace, guest toilet, 3 bedrooms very

quiet  each with  bathroom ensuite  and terrace.  Independent  room of  11sqm, with

shower room on the ground ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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